

IIDCA - Noticias

<https://www.iidca.net/>

Estandarización de la educación deportiva



Meeting Proyecto “Edupass” y una implementación para Latinoamérica

Durante los días 2 y 6 de octubre, se llevó a cabo un nuevo meeting del proyecto europeo “Edupass”, en el cual participa Manel Valcarce, Presidente Honorario del IIDCA, en el que ha asistido junto con otros miembros de la Consultoría Deportiva Valgo a este evento.

Manel Valcarce como CEO de la Consultoría Valgo, está inmerso en un proyecto europeo, cuyo objetivo es definir la formación formal, no formal e informal de cada país miembro, y elaborar un plan común, con el objetivo de implementar la educación no formal e informal de forma estandarizada en toda Europa. El objetivo del meeting es testear y llevar a cabo guías de entrenamiento para los entrenadores alrededor del mundo.

En el 2024, IIDCA lanzará en Latinoamérica el lineamiento de los diferentes estándares en los que viene trabajando, con el fin de favorecer el empleo formal y de calidad tanto en América Latina como en el resto del mundo para los latinos, ya que existe una gran demanda que no puede ser cubierta.

Creemos que es fundamental una acreditación de calidad con estándares mundiales, algo que generará el salto que el mundo espera de Latinoamérica.

Link to Original article: <https://www.iidca.net/noticias-news/estandarizacion-de-la-educacion-deportiva?elem=308337>